

学級だより

にこにこ

福山市立有磨小学校 2年生
NO.23
2025年(令和7年)2月10日

日々の学習を大切に

二年生もあと30日余りとなり、二年生での学習の総復習に取りかかろうと思っています。二年生の新出漢字は、160字あります。毎日漢字の宿題を出していますが、なかなか定着までには至っていません。日記で新出漢字を使う子どもも増えてきましたが、ひらがなで書く方が楽なため、漢字を使っていない子どもが多くいます。また、カタカナで書く文字も学習しました。カタカナは、外国からきた言葉、外国の地名や人の名前、音などを書くときに使います。日本で使われている「はし」や「ちゃん」は、ひらがなで書きます。その区別が十分にできていない子どもがいます。算数では、2学期に学習したかけ算九九を続けて復唱させています。かけ算九九は、2の段から9の段まで覚えているものの、ランダムに数字を並べた100マス計算では、5分以上かかる子どもがいます。すぐ答えが出てくるようなかけ算九九の練習が必要です。今後、かけ算九九の100マス計算の宿題を出そうと思っています。もしよければ、家庭で採点して頂ければと思います。

毎日、音読、漢字ドリル、日記を出していますが、宿題を忘れてくる子どもがいます。話を聞いてみると、途中までして、後は遊びの後でしようと思っ、そのままやらずに学校に来るケースが多く見られます。音読のサインと合わせて、宿題が終わったかどうか、子どもに声をかけて頂ければと思います。国語の物語文で「スーホの白い馬」の学習をします。現在、音読は「スーホの白い馬」にしています。子どもたちが音読をすれば20分ぐらいかかるのではないかと思います。集中して、感情をこめて読むように言っていますので、時間の都合をつけて頂き、子どもたちの音読を聞いて頂ければと思います。この物語の学習の途中と終わりに「音読発表会」を計画しています。子どもたちの日頃の練習が生きているか聞いて頂ければと思います。

21日は参観日です

先週、2月の学校だよりでお知らせした下校時刻にまちがいがあり、大変ご迷惑をおかけしました。子どもたちを迎えに来られたとき、一時間近くもお待ちいただいた方もおられました。今後、今回のようなことがないように十分気を付けていきたいと思っています。

さて、今年度最後の学習参観・懇談会があります。今回は、子どもたちの学習や生活の様子とあわせて、三年生のことについても話をさせていただこうと思います。また、三年生のPTA役員選出があります。短時間で多くの内容を話し合いますので、よろしくお願いします。三年生では「習字道具」「リコーダー」「国語辞典」を使用します。当日は、見本を準備し、注文も予定しています。市販されているものでも構いませんが、購入特典もありますので、この機会にぜひご注文ください。

2月の集金について

引き落とし日は、2月13日(木)です。右記の通り、合計額の入金をよろしくお願いいたします。(手数料10円がかかります。)

| | |
|-----|--------|
| 給食費 | 4,590円 |
| 学級費 | 1,410円 |
| 合計 | 6,000円 |